

教育委員会定例会会議録

開催日時	令和3年4月1日（木）午後2時00分
開催場所	リパリス1階会議室
出席委員等	委員 鳴海 良廣 委員 牛田 裕子
	委員 金永 俊一 委員 上西 幸子
	教育長 恵利 修二
欠席委員	なし
上記以外の出席者	教育課長 平野大輔 専門監 酒匂慎一郎 補佐 廣瀬豊 社会教育係長 白岩修 給食センター係長 中村伸悟 (新年度挨拶)木城町長 半渡英俊 木城町副町長 島田浩二 (新職員自己紹介)社会教育係主任主事 黒木正樹 学校教育 係主事 徳井一聖
<u>・教育委員会定例会の開催</u>	
<p>(新年度あいさつ) 木城町長 半渡英俊、木城町副町長 島田浩二 (新職員自己紹介) 専門監 酒匂慎一郎、課長補佐 廣瀬豊、給食センター係長 中村伸悟、社会教育係主任主事 黒木正樹、学校教育係主事 徳井一聖</p>	
<p>1 開会のことば</p> <p>平野課長</p> <p>・ただ今から令和3年4月木城町教育委員会定例会を開会します。</p>	
<p>2 教育長あいさつ</p> <p>恵利教育長</p> <p>・教育長として木城町に帰ってきて、2年目の自然豊かな春の状況を迎えております。子どもたちがすくすくと育ち、羽ばたく1年であってほしいと願っております。新型コロナウイルス感染症対策の対応について、より一層徹底していきたいと思っております。紹介がありましたが多くの職員が入れ替わりました。後ほどの転入学校職員の対面式で紹介がありますが、小学校では職員の加配もありまして少し多く、配置していただきました。教育委員会では2年後のみどりの杜木城学園の開校を控え、又は、公民館制度の改革、大きなイベントの企画、実施していく覚悟であります。一步一步、着実に進めていきたいと考えております。委員の皆様には私たちの気が付かないところについてご進言等いただけたらと思っております。</p>	
<p>3 議長選出</p> <p>[恵利教育長に議長をお願いしました。]</p>	
<p>4 月期定例会会議録署名委員の指名（恵利教育長・牛田委員）</p>	

5 議題及び議事

(1) 3月期定例会会議録の承認について（恵利教育長・金永委員）

3月期臨時会会議録の承認について（恵利教育長・鳴海委員）

[事前に送付していた3月期定例会及び臨時会の会議録について承認され、各委員において署名]

(2) 事務局報告

①教育長報告

恵利教育長

・[3月行事報告とあわせて報告。]

②行事報告及び行事予定

3月行事報告)

恵利教育長

・3月4日（木）人事異動に係る異動内申書の提出に関する説明
定例教育委員会

・3月5日（金）令和3年第4回木城町議会定例会開会(15日まで)

・3月10日（水）中学3年生いのちの講話（県立看護大教授） 県立高校受験を終え高校入学を控えた時期に性教育、いのちの教育として、生を受けた大切さ、自分の体を大事にしていく、異性を大事に、また様々な性がある。専門的見地から、子どもたちにわかりやすくメッセージを送っていただきました。

・3月16日（火）木城中学校第74回卒業式 47名の卒業生。感動的な卒業式でした。

・3月17日（水）木城っ子安全守る隊への感謝状贈呈式 新聞に掲載されました。2名の方に代表として木城小学校に来ていただき子どもたちからの感謝状を贈りました。

・3月18日（木）臨時教育委員会
令和3年度第2回木城町総合教育会議

・3月19日（金）めばえ保育園卒園式 卒園生26名
臨時校長会
令和2年度第3回自治公民館長会 自治公民館支援のためのNPO法人設立について説明。自治公民館の現状や様々な意見をいただきました。

・3月23日（火）令和2年度第3回木城町生涯学習推進協議会 今年度の活動報告と、来年度に向けての取り組み方についてご意見をいただきました。

3月24日（水）第35回国民文化祭宮崎県実行委員会、第20回全国障害者芸術・文化祭実行委員会第6回総会 県知事他、全市町村長、関係者が集まり、来年度に延期となったこと、実施に向けての説明等がありました。

木城町は百済千年王国、高城合戦講演会を予定しています。

3月25日(木) 木城小学校第122回卒業式 卒業生45名。感動的で素晴らしい歌声を聞かせてくれました。

3月28日(日) 令和2年度木城町地域婦人連絡協議会総会 総会後にミニコンサートが開催されました。

3月30日(火) 教職員辞令交付式(学校管理職、退職等)

転出等教職員離任式

令和2年度ジュニアリーグ・インリーグ閉級式 今年度は活動があまりできませんでしたが、6名の小中学生に図書カードを贈りまして、来年度も是非、参加してくださいとお願いしました。

派遣職員辞令交付式

恵利教育長

・続きまして、4月行事予定に入ります。課長から説明させます。

4月行事予定)

平野課長

・4月1日(木) 教職員初任者辞令交付式

定例教育委員会

令和3年度転入教職員対面式

令和3年度小中学校教職員合同研修会

教職員初任者研修

・4月6日(火) 木城小学校、木城中学校始業式

みやざき県民総合スポーツ祭第1回実行委員会

・4月7日(水) 木城中学校第75回入学式

・4月12日(月) 木城小学校第123回入学式

・4月13日(火) 令和3年度4月学校給食主任者会

・4月14日(水) 令和3年度4月校長会

・4月15日(木) 令和3年度学校保健会第1回養護教諭部会

・4月22日(木) 令和3年度行政事務連絡員会

令和3年度第1回自治公民館長会

・4月23日(金) 令和3年度宮崎県町村教育長会総会

令和3年度宮崎県市町村教育長連絡協議会支部長会、総会

令和3年度市町村教育委員・教育長会 委員の中から一人参加をお願いします。(金永委員が出席予定。)

恵利教育長

・質問等はありませんか。

金永委員

・木城っ子安全応援隊の方へ感謝状贈呈式があったということで、これまで口頭ではあったかもしれませんが、感謝の気持ちを届ける機会ができて良かったと思います。校長先生の発案ということですのでよろしくお伝えください。

恵利教育長

・ありがとうございます。次に協議事項に入ります。第1号議案 義務教育学校の校章及びロゴ・シンボルマークについて説明をお願いします。

白瀧係長

・みどりの杜木城学園 校章投票、ロゴ・シンボルマーク投票という資料をご覧ください。(以下、配布資料により説明。2月12日から22日までを投票期間とし、投票所は役場とリパリスに設置。小中学校には児童生徒に配布。町ホームページからインターネット投票も行った。校章は家紋にあたるもので主に儀式的な行事に使用する。ロゴ・シンボルマークについては主に体操服やスポーツバックに使用する。校章、ロゴ・シンボルマークについて、それぞれ3パターンからの選択投票の集計結果が資料のとおり。この結果を3月1日の義務教育学校設立準備委員会代表者会で協議。委員の意見として、校章では①が子どもに人気があり、②、③についてはどの年代にも投票を得ている印象がある。低学年のうちでは①が良いかもしれないが、年齢を重ねていくと②又は③に移っていくのではないかと。学校旗にした場合に背面色で印象が変わってくる。学校の伝統を受け継ぐものが良いのではないかと等の意見。16名の委員による投票結果により③に決定。ただし、③についても全て金色ではなく、校名の緑が入った方が良いとの意見があったため、事務局で微修正を行い、3つのパターンを書面決議による再投票を行った。その結果、投票結果は僅差ではあったが、最得票数でパターンCの校章の葉の部分の部分を緑色とする案を採用し、教育委員会へ答申するもの。ロゴ・シンボルマークについては、町民投票の結果で②が最も多く、投票年代的にも多数であることから代表者会で決定した。ただし、多様性を表現するため、青鳩の羽に彩りを加えてはどうかとの意見があった。このため、事務局で微修正を行ったものを採用し、教育委員会へ答申するもの。ご承認をいただきたい。)

金永委員

・原案、図案は専門家によるものですね。

白瀧係長

・11月に子どもたちや町民に校章、ロゴ・シンボルマークに込める素材や思いを募集し、その後に応募のあったものを総務部会にて協議、広告会社へデザインを依頼しました。

上西委員

・皆さんの思いが込められたものが出来上がって良かったと思います。

鳴海委員

・ロゴ・シンボルマークの青鳩について羽が赤いですが、実際そうですかね。

白瀧係長

・実物の青鳩についても、このような彩もあります。

牛田委員

・ずっと使い続けるものなので難しいですね。

白瀧係長

・校章については代表者会では圧倒的に③が選ばれました。伝統を重んじるものでその心は大事にしたいということだと感じました。

鳴海委員

・ロゴ・シンボルマークはこんなに複雑で使いづらいのではないかとと思いますが、みどりの杜木城学園という文字も含まれるのですか。

白瀧係長

・実際の使用については、カラーが入ると印刷代が高くなりますのでモノクロで使用する人が多いのではないかとと思いますが、正式なものとしてはこちらになります。また、文字の部分を省略して使用することもあるかと思いますが。

金永委員

・校章の外側、左右のデザイン、緑の葉の部分、中央のデザインは何を表しているのですか。

白瀧係長

・校章の外側、左右のデザインは勾玉で現在の小学校の校章にある部分で、葉は現在の中学校の校章にある部分、中央は青鳩で小学校の校章にある剣の部分を表しています。

恵利教育長

・それでは、第1号議案 義務教育学校の校章及びロゴ・シンボルマークについてはご承認いただけますでしょうか。ありがとうございます。1つだけ報告を漏らしておりました。木城中学校が子ども読書活動優秀実践校文部科学大臣表彰校に選ばれました。

白瀧係長

・県教育委員会から連絡があり、2年間の読書活動実践モデル校として加配をもらい読書活動を続けてきましたので大変喜ばしいことだと思います。

恵利教育長

・それでは、他になれば、次回定例会について課長からお願いします。

(4) 次回定例会日程

平野課長

・事務局からの日程案として、大型連休明けの5月6日木曜日、午前9時からお願いしたいのですが委員皆様のご都合はいかがでしょうか。ありがとうございます。

恵利教育長

・それでは何もなければ以上で終了します。

次回定例会日程

5月6日（木）午前9時00分からリバリス会議室

この会議録は、事実と相違ないことを証するため、ここに署名する。

木城町教育委員会

会議録署名委員

教育長

恵利 修二

委員

牛田 裕子